



Jürgen Coße
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Kreatives Sportprojekt „Aerial Kids“ in Reckenfeld mit Unterstützung des Bundes

Bundestagsabgeordneter Coße: Modellierten Greven e.V. erhält 10.000 Euro Förderung aus dem Bundesprogramm „Zukunftspaket für Bewegung, Kultur und Gesundheit“

Ibbenbüren, 10.10.2024
Anlagen: Pressefoto

Jürgen Coße, MdB
Wahlkreisbüro
Breite Str. 5
49477 Ibbenbüren
Tel.: +49 (5451) 9979077
juergen.cosse.wk@bundestag.de

Pressekontakt
Dr. Marina Stalljohann-Schemme
Tel. 0176 64853106
juergen.cosse.ma07@bundestag.de

Greven. „Der Kinder-, Jugend- und Familienclub Modellierten Greven erhält 10.000 Euro Förderung für das Projekt Aerial Kids vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend“, sagt Jürgen Coße, der SPD-Bundestagsabgeordnete für das Tecklenburger Land. Die Idee des Projekts ist, dass Kinder im Alter von fünf bis neun Jahren sich an einem geeigneten Ort treffen, um Übungen an Luftringen und beim Bungee-Jumping auszuprobieren. „Das Projekt findet in Greven-Reckenfeld statt, einem wachsenden Stadtteil von Greven, der in den letzten Jahren viele junge Familien angezogen hat. Trotz des Wachstums gibt es hier nur wenige Freizeitangebote für kleine Kinder“, sagt Ludmila Schlegel, erste Vorsitzende vom Kinder-, Jugend- und Familienclub Modellierten Greven e.V.

Viele Eltern würden nach Möglichkeiten suchen, ihre Kinder in einem strukturierten Rahmen zu fördern, würden dabei jedoch häufig auf lange Wartelisten stoßen oder es gebe keine passenden Kurse. Schlegel: „Mit unserem Projekt möchten wir den Kindern die Gelegenheit geben, gemeinsam eine tolle Zeit zu verbringen, Spaß zu haben und eine einzigartige Aktivität kennenzulernen, die es in dieser Form in unserer Umgebung bisher nicht gibt.“ Vor Weihnachten möchte Modellierten Greven ein großes Familienfest veranstalten, bei dem die Kinder ihren Eltern, Freunden und Bekannten zeigen können, was sie in dieser Zeit gelernt haben.

Ludmila Schlegel: „Mit unserem Projekt möchten wir nicht nur eine kreative und sportliche Aktivität anbieten, sondern den Kindern auch die wertvolle Gelegenheit geben, sich zu treffen, neue Kontakte zu knüpfen und Freundschaften zu schließen.“ Besonders nach der herausfordernden Corona-Zeit sei es von großer Bedeutung, dass die Kinder in einem unterstützenden Umfeld zusammenkommen und gemeinsam unvergessliche Momente erleben. Coße: „Ich finde es wichtig, dass mit Fördergeldern des Bundes Projekte und Angebote explizit für Kinder und Jugendliche gefördert werden. Während der



Coronapandemie mussten sie besonders stark zurückstecken, daher ist es umso wichtiger, dass man Kinder in ihrer Entwicklung unterstützt und ihnen gemeinsame Erlebnisse ermöglicht, die ihr Selbstbewusstsein stärken und ihre Resilienz, also ihre Anpassungsfähigkeit bei Problemen und Veränderungen fördern.“

Die Kurse starten ab Mitte Oktober. Weitere Infos dazu gibt es auf <https://www.modellierton-greven.de/neuigkeiten>.